

**HOMMAGE A RENÉ GARREC,
ANCIEN DÉPUTÉ ET SÉNATEUR DU CALVADOS,
ANCIEN PRÉSIDENT DU CONSEIL RÉGIONAL DE BASSE-NORMANDIE,
ANCIEN CONSEILLER MUNICIPAL DE CAEN
1934 – 2023**

C'est avec une grande émotion que j'ai appris ce matin le décès de René Garrec.

S'il est né dans le Finistère, René Garrec aura probablement été l'un des plus ardents défenseurs de l'ex Région Basse-Normandie qu'il a rejoint à ses débuts professionnels en tant que professeur d'économie à l'Université de Caen.

Durant plus de 40 ans, il a dédié sa vie au service de sa région d'adoption. Compagnon de route de Michel d'Ornano, il prend à sa demande la direction du CEBANOR (Comité d'expansion économique de Basse-Normandie), puis le suit au ministère de la Culture et de l'Environnement, et ensuite, de l'Industrie, ainsi qu'au Conseil général du Calvados en 1985. Un an plus tard, René Garrec est élu président du Conseil régional de Basse-Normandie, une charge qu'il assura pendant plus de 18 ans après avoir été réélu en 1992 et 1998. Véritable figure politique locale, il est également élu député à deux reprises, puis sénateur pendant près de 16 ans.

Au cours de nos sept années de travail en commun, nous avons construit des liens particuliers. Je garde le souvenir d'un homme à l'intelligence aussi vive que son éloquence, profondément attaché à sa région, proche des gens, amateur d'art et de patrimoine à qui l'on doit notamment l'installation de l'Imec à l'Abbaye d'Ardenne. Nous lui devons également ce projet de grande ampleur qu'a été le rétablissement du caractère maritime du Mont Saint-Michel. Militant sans relâche pour la formation et la recherche à Caen la mer, il fut également l'un des pères fondateurs du projet d'installation, aux côtés de Michel d'Ornano, du GANIL à Caen et du lancement du projet d'hadronthérapie. Caen et la communauté urbaine bénéficient aujourd'hui des héritages d'un homme investi pour son territoire.

Au nom de mon équipe et du conseil municipal, j'adresse mes plus sincères condoléances à sa famille et à ses nombreux amis.

Joël Bruneau
Maire de Caen
Président de Caen la mer